

Der Pharao und sein Volk



**Trage die folgenden Wörter in den Lückentext ein.
Die Anzahl der Buchstaben hilft dir dabei:**

Kaufleute	Wesir	Bauern
Beamten	Pharao	Handwerker
Göttern	Schreibers	Pyramidenbau

Der höchste Mann im Staate war der König, der bei den Ägyptern _____ genannt wurde.
Das Volk glaubte, dass der Pharao von den _____ abstammte.
Daher war es keine Strafe, sondern eine Ehre, für ihn beim _____ mitzuarbeiten.
Man erhoffte sich davon Segen nach dem Tod.

Der höchste Beamte im Staat war der _____.
Er war meistens ein Verwandter des Pharaos und wurde von ihm eingesetzt. Er war nach dem
Pharao der einflussreichste Mann im Staat. Gleichzeitig war er auch Richter in seinem Namen.

Da der Pharao das Land nicht alleine regieren konnte, gab es eine große Anzahl von
_____. Vergleichen kann man sie mit heutigen Ministern. Besonders begehrt war bei den
Beamten der Beruf des _____, weil der auch Wesir werden konnte.

_____, _____ und _____ bildeten die unterste Schicht.
Die Bauern bewirtschafteten als Pächter das Land, das dem Pharao gehörte.
Bei den Handwerkern gab es schon viele verschiedene Berufe.
Die Kaufleute trieben Handel mit benachbarten Ländern auf dem Land- und Seeweg.